

## Concluyó Primer Ministro cubano visita oficial a Vietnam



***El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, se reunió este sábado con Nguyen Van Nen, primer secretario del Partido Comunista de Vietnam, de la ciudad Ho Chi Minh***

**Yudy Castro Morales, 1 de Octubre de 2022**

HO CHI MINH, Vietnam.- «Ratificamos la voluntad de seguir ampliando y fortaleciendo las relaciones bilaterales con Vietnam y daremos total seguimiento, desde la máxima dirección del Gobierno, a todos los acuerdos suscritos con este país hermano, en particular los derivados de la visita oficial», aseguró este sábado el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, durante un encuentro con Nguyen Van Nen, primer secretario del Partido Comunista de Vietnam, de esta ciudad.

En el encuentro, que puso fin a las actividades que desde el pasado 28 de septiembre sostuvo aquí, en el contexto de su estancia en la República Socialista de Vietnam, trascendió el buen estado de las relaciones, marcadas por una histórica hermandad, y, al mismo tiempo, se agradeció la ayuda ofrecida por Cuba para el enfrentamiento a la Covid-19.

Marrero Cruz, desde la sede del histórico Palacio de la Reunificación, ubicado en esta ciudad, agradeció la cálida bienvenida de los amigos vietnamitas y compartió las experiencias vividas durante la visita a los túneles de Cu Chí.

Todos los jóvenes, dijo, deberían conocer la historia de Vietnam, pues ello permite entender, con mayor claridad, algunos comportamientos actuales. Por un lado, señaló las pretensiones del imperio, que no han variado: invadir todo y apoderarse de todo; y, por otro, la respuesta de un pueblo digno que fue capaz de hacer lo imposible por mantener su independencia.

Según el Primer Ministro, resulta significativo el convenio de asesoría para la producción de arroz, así como otros en curso para la producción acuícola, el desarrollo de las energías renovables y el turismo, unido a la identificación de nuevas oportunidades mutuamente ventajosas.

Durante el diálogo, Nguyen Van Nen aseguró que los nexos entre Cuba y la ciudad Ho Chi Minh siempre han sido favorables y esta visita debe contribuir a incrementar la cooperación en todos los órdenes.

En ese sentido, mostró especial interés por ampliar la colaboración en materia de Salud, a partir de los resultados expuestos por Cuba en el control de la pandemia, y la aplicación de la atención primaria en las comunidades.

Van Nen evocó el legado del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, y transmitió un mensaje de solidaridad por los últimos acontecimientos ocurridos en el país, con énfasis en las afectaciones provocadas por el huracán Ian.

Luego de ofrecer una actualización sobre las medidas implementadas en la nación caribeña para dinamizar la economía, el jefe de Gobierno reiteró que, «a pesar de la compleja situación que enfrenta el país, saldremos adelante y seguiremos construyendo el Socialismo».

El programa de actividades del Primer Ministro para este sábado también incluyó la visita al Parque de Alta Tecnología, enclavado en esta ciudad, uno de los tres existentes en el país, y cuyo objetivo fundamental es ampliar las capacidades tecnológicas de Vietnam.

Con 20 años de creado, el parque, según trascendió, posee cuatro áreas fundamentales, enfocadas hacia la automatización, la industria biotecnológica, la nanotecnología y nuevos materiales.

Tras cumplimentar la primera de las visitas oficiales previstas durante su gira por Asia, el jefe de Gobierno continuará su periplo por Laos y Cambodia.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2025 © Palacio de La Revolución**